



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



Cajamarca

NOTA DE PRENSA Nº 279-2013-GRC/DC.RR.PP.

Habrà ceremonia especial por apertura de ciclo académico y funcionamiento de la UNACH

Con una ceremonia especial, hoy dan la bienvenida a los 200 alumnos que ingresaron a la Universidad Nacional Autónoma de Chota en las carreras profesionales de Ingeniería Civil, Ingeniería Forestal- Ambiental, Ingeniería Agroindustrial, Contabilidad y Enfermería.

El evento se realizará a las 9 de la mañana de este lunes 26 de agosto en el auditorio del colegio “Sagrado Corazón de Jesús” y para lo cual están invitadas las autoridades locales, regionales y nacionales, personalidades y el pueblo en su conjunto, manifestó el presidente de la comisión organizadora de la UNACH, Dr. Glicerio Eduardo Torres Carranza.

Asimismo informó que ya se tiene la empresa ganadora para la construcción de dos pabellones en el campus universitario de Colpa Matara por un monto de 12 millones de soles. Además tienen planificada la instalación de los servicios de agua y luz, así como hacer la rehabilitación de la carretera que comunica a Colpa Matara, que por el momento está en malas condiciones.

LA UNACH NO SERÁ UNA UNIVERSIDAD DE CACHUELOS

El presidente de la comisión organizadora de la Universidad de Chota, Glicerio Torres Carranza, dijo que se ha trabajado en la implementación y en el acondicionamiento de las aulas para el inicio de las labores académicas.

También se tiene asegurada la plana docente que dictará clases en las cinco carreras profesionales. Con respecto al personal administrativo y de servicios están preparando la información para que se convoque a concurso público.

Torres Carranza, dijo que ya se ha hecho la distribución de horarios y también se ha definido que las clases se realicen por las mañanas en Colpa Matara en las cinco facultades.

Se ha tomado esta determinación con el fin de que los alumnos por las tardes dediquen su tiempo a la biblioteca, cumplan con sus trabajos y realicen otras actividades.

Los profesores que no dispongan de su tiempo pueden renunciar y se convocará a concurso la plaza vacante, caso contrario se invitará al profesional que se requiere, sostuvo.

“Estamos trabajando para que la Universidad de Chota no sea un cachuelo más del trabajador, sino profesionales que se dediquen de manera exclusiva, que no solo se dediquen a dictar clases, sino que hagan tutoría, investigación y extensión universitaria,



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



Cajamarca

estos factores van a determinar la continuidad de los docentes en la UNACH”, enfatizó el directivo.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 26 de agosto del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!